

千代田中だより

学校経営方針 「チーム千代田」

文責：本橋 一夫

坂戸市立千代田中学校 第27号 令和5年12月19日

学校教育目標

自立の力を育む

- ・志を立て、自ら意欲的に学ぶ生徒
- ・思いやりと感謝の心を持ち、
集団に貢献する生徒
- ・心身を鍛え、たくましく生きる生徒

目指す学校像

- ・笑顔と感動あふれ
地域に信頼される学校

12月10日～ 2年生修学旅行

12月10日（日）から12日（火）の日程で、2年生の修学旅行を実施しました。出発前は、市内の小中学校でもインフルエンザが流行し、学級閉鎖が出ている学校も複数あり、千代田中は大丈夫だろうかと心配していましたが、無事に出発することができました。

10日は、朝6時35分から班ごとに若葉駅に集合し出発チェックを受けてから、東京駅に向けて出発しました。どの班も遅刻することなく、時間通りに出発することができました。

東京駅に到着後には、出発式を行いました。私から生徒へは「元気に、集中して、修学旅行に行ってきましょう。」という話をしました。病気やけがをしてしまっては、旅行を楽しめないということと、集中していないと、やはりケガをしたり、電車の行き先を間違えたりと、トラブルが発生してしまう可能性があるので、そのあたりの注意を喚起しました。もちろん生徒たちは、今回の修学旅行のスローガン「協力・友情・行動 3つでなりたつ修学旅行」や修学旅行の目的を理解したうえでの旅行ですので、その目的を達成するための注意喚起を私からはしたわけです。

新幹線、近鉄線に乗り、奈良に到着しました。この日はちょうど奈良マラソンの実施日で、奈良公園周辺は大変混雑していましたが、生徒たちは予定に沿った活動をして、全班無事に京都の宿に到着することができました。この日の夜は、狂言を学ぶ体験をしました。狂言師さんが、狂言の説明をするとともに実際に演じてくれ、興味を持って生徒たちは学んでいました。

2日目は、タクシーによる京都1日班別行動です。京都での班活動は、例えば、公共交通機関を使っての活動とタクシーを使っての活動があります。タクシーでの活動は、多くの場所を効率よく回ることができるというメリットがあります。公共交通機関を使っての活動は、自分たちで計画したコースを自分たち自身の力で巡るということで、班での協調性や他人への配慮などを多く学ぶことができます。今回は多くの寺社仏閣を効率よく巡ることを重点としての取り組みでした。生徒たちは、京都市内を満喫することができました。この日は、宿に帰ってから、座禅体験を行いました。貴重な体験になったようです。

3日目、最終日は、清水寺、三十三間堂をバスを使って学年全体で巡っていました。この日は、清水寺で雨となり、濡れてしまって大変でしたが、お参りやお土産など生徒たちの楽しんでいる姿を見ることができました。

この日は、5時半過ぎには千代田公園に無事に到着することができました。事故なく・怪我なく「元気に、集中して」行くことのできた修学旅行でした。

